

**TEMA CENTRAL EN PRÓXIMA REUNIÓN, AFIRMA**

# Propondrá AMLO a Biden plan de trabajo para los migrantes

**MARCO FRAGOSO Y JORGE X. LÓPEZ**

Que actúe con una política atrevida para legalizar la llegada de personas migrantes a Estados Unidos, será la propuesta que el presidente Andrés Manuel López Obrador hará a su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden.

Ayer en conferencia de prensa, desde Palacio Nacional, dijo que también solicitará que la migración no sea un asunto de traficantes o de *polleros*, de empleadores sin escrúpulos, sino que sea un asunto de gobiernos.

“Mi planteamiento es que vamos a ponernos de acuerdo en lo laboral, vamos a ordenar el flujo migratorio y vamos a legalizar la contratación de trabajadores, que no sea un asunto de traficantes, de *polleros*, de empleadores sin escrúpulos, sino que sea un asunto de gobiernos y vamos a ponernos de acuerdo sobre visas de trabajo” expuso.

Desde el Salón Tesorería, López Obrador consideró que su planteamiento es una alternativa para ambas naciones en materia de migración.

“Hay mucha simulación en este tema, como en otros, solo menciona una: si van a Estados Unidos y les alcanza para ir a un restaurante, puede que esté vacío, que solo haya dos mesas ocupadas o tres, que no les den servicio teniendo las mesas vacías y la persona que atiende les dice no podemos darles el servicio porque no tenemos trabajadores de

**Análisis.** Advierten que el tráfico de personas hacia EU dejó 615 millones de dólares tan sólo en 2019

cocina, ni trabajadores que atiendan las mesas” expuso.

En reiteradas ocasiones, el Presidente ha señalado que Estados Unidos carece de mano de obra, por lo que ha pedido se den visas de trabajo a los migrantes para lograr reducir los flujos migratorios.

En su edición del martes pasado **24 HORAS** publicó que las solicitudes de refugio aumentaron 189%, de acuerdo con datos de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar). El 27 de junio pasado, 53 migrantes fueron encontrados sin vida en una caja de un tráiler en San Antonio, Texas, de los cuales 27 eran mexicanos. Este 12 de julio, López Obrador se reunirá con el presidente estadounidense, Joe Biden, y abordará el tema migratorio.

## **GANANCIA POR TRÁFICO SON ALARMANTES**

Mientras el Presidente advierte que buscará legalizar a migrantes, la jefa de la Unidad de Política Migratoria, Registro e Identidad de Personas de la Secretaría de Gobernación, Rocío González Higuera, expresó que sólo en 2019 el tráfico de migrantes arrojó a las redes una ganancia aproximada de 615 millones de dólares, lo cual, dijo, es una cifra alarmante.

En su participación en el VII Congreso Latinoamericano y Caribeño sobre Trata de Personas y Tráfico de Migrantes que se realizó en la Cámara de Diputados, la funcionaria

afirmó que no es suficiente un marco normativo existente, por ello se trabaja con los gobiernos de la región para poder dimensionar los flujos financieros y seguir delineando estrategias para su combate.

Ayer en Chiapas, un camión que transportaba migrantes, se estrelló contra un muro de contención en la autopista Ocozocoautla-Las Choapas y dejó un saldo de 30 personas heridas. Solamente 13 de ellas, de origen cubano, fueron llevadas a un hospital, debido a que pobladores de la comunidad CNC retuvieron a elementos de la Guardia Nacional (GN) y ambulancias que llegaron al lugar. El chofer y el resto de los migrantes lograron escapar.